

# *Rusia-Venezuela: Sin arcos ni flechas*

---



Por Nicanor León Cotayo

La vocera de la Cancillería rusa, María Zarajova, formuló este jueves 28 de marzo una contundente respuesta a importantes funcionarios de Estados Unidos.

¿Motivo? Exigieron cesar los ascendentes nexos bilaterales entre Caracas y Moscú, así como la salida inmediata de un grupo militar ruso que los visita, “hasta que sea necesario.”

En su declaración oficial, Zajarova rechazó toda posibilidad de cumplir esos pedidos y advirtió la intención de actuar soberanamente.

Pero además, estimaron analistas, con su insólita exigencia, la administración Trump logró una reafirmación de los sólidos lazos ruso-venezolanos.

De los que forma parte la colaboración militar, valorada implícitamente por esa vocera como intocable.

Y no compuesta precisamente, recordaron expertos en Washington y Caracas, por arcos y flechas, si no por un armamento muy superior.

Capaz de hacer pensar a los aventureros del Norte que pretendan imponer el cadáver de la Doctrina Monroe-Trump en esta parte del Orbe.

(Tomado de [Cubasi](#))

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/187188-rusia-venezuela-sin-arcos-ni-flechas>



**Radio Habana Cuba**